
Protokoll der Monatsversammlung vom 04.09.2013 
 
Wolfgang Feix  eröffnet die Monatsversammlung an der 18 Mitglieder teilnehmen um 20.00 Uhr  
 
Die Tagesordnung umfasste folgende Punkte: 

1. Verlesen des Protokolls der MV aus dem Monat  Aug 2013 
2. Mitgliederbewegungen 
3. Bericht des Vorstandes 
4. Berichte der Funktionäre 
5. Verschiedenes 

 
Zu Punkt 1 
 

Das Protokoll der letzten Monatsversammlung wird mit einer Änderung angenommen. 
Holger Thomsen möchte das Protokoll dahingehend berichtigt haben, als dass er die 
Versammlung vorzeitig verlassen hat. Im Zuge dieser Aussage  bemängelt er, dass auf 
Versammlungen  Kinder und Haustiere nichts zu suchen haben.  
 
 

 Zu Punkt 2  
 
 Almut Schreiber stellt den Antrag auf aktive Familienmitgliedschaft und Herbert Boddin kündigt seine 
passive Mitgliedschaft 
 
Zu Punkt 3 
 
Wolfgang Feix berichtet dass Frau  Senatorin Borns mit Ihren Mitarbeitern per Kanu kommend auf 
unserem Grundstück Schäferstr. im Rahmen  eines Betriebsausfluges ein Frühstück eingenommen 
hat. 
Die Gruppe hat die Toiletten sowie das Grundstück sauber hinterlassen. 
Der Vorstand hat sich am Vortag zusammengesetzt um über die anstehenden Gebührenordnung  
Ratzeburger Seebenutzung zu beraten. 
Es hat sich eine AG u.a. mit Thomas Brügger und den Vorsitzenden des am Ratzeburger See  
ansässigen Vereinen gebildet um über diese Erhöhung zu beraten. Der Vorschlag des Amtes 
Herzogtum Lauenburg ist noch nicht akzeptabel. 
Zwei Treffen sind noch vorgesehen. U.a. ist der Ratzeburger See der einzige See in SH, der eine 
Benutzungsgebühr erhebt. 
Des weiteren berichtet Wolfgang Feix über ein Gespräch mit dem Stiftungsvorsitzenden Herrn 
Haukohl, dem sehr daran gelegen ist, dass der SVW die bestehende Kooperation  zwischen der 
Schule an der Wakenitz und dem EWV weiter fortführt. 
Wolfgang Feix hat dann schon ein Gespräch mit dem Schulleiter Herrn Schön geführt, der ebenfalls 
dieses Projekt unbedingt weiter geführt wüsste. 
Es sollte so aussehen, dass von Jan – März theoretischer Unterricht und dann die praktische 
Ausbildung statfinden soll. 
In diesem Zuge erläutert Jens Lange die genauere Vorgehensweise. 
U. a. hat der EWV fünf gesponserte Optis, die er dann zur Verfügung stellen würde. 
Jens Lange unterbreitet den Vorschlag, sich jetzt  sofort während der Versammlung in  die 
Anwesenheitsliste einzutragen, wer Interesse hätte an dieser Aktion in nächsten Jahr mitzumachen. 
Sechs Vereinkameraden haben ihre Bereitschaft sofort bekundet. 
Wolfgang Feix nennt diese Aktion einen guten Einstieg für die Wakenitz-Kids. 
 
Jochen  Roering geht nochmals auf den Versicherungsschaden aufgrund des Diebstahls ein. 
Er teilt der Versammlung mit, dass der Schaden im vollem Umfang erstattet wurde. Nur der später als 
gestohlen gemeldete Opti war nicht versichert, und ist somit nicht erstattet worden.  
Dieses hat er zum Anlass genommen, um die dem Verein gehörenden Boote Hapftpflicht zu 
versichern. 
Klaus Voigt erklärt, er würde den gestohlenen und wieder aufgefundenen und beschädigten Opti  
Wieder reparieren. Lediglich die Materialkosten möchte er erstattet haben. 
Dieser Vorschlag wir von der Versammlung angenommen und der Vorstand bittet um die Umsetzung. 
In diesem Zusammenhang berichtet Axel Brügger von dem maroden Brückenpfahl der Südbrücke in 
der Schäferstr. Auch dieser ist durch einen neuen ersetzt worden.  



Zu Punkt 4  
 
Holger Thomsen berichtet u.a. über die  

6. SBO Ausrichter LSV mit 45 teilnehmenden Booten 
Der Vereinswettfahrt mit wenig Wind und schlechter Beteiligung 
Dem Schanzenberg Cup vom 3.-4.08.2013 mit 5 Booten 
Zeitgleich fand die Regatta der O-Jollen, dem Marzipan Cup statt 

7. SBO, Ausrichter SCH mit 42 Booten 
Der Holzboot-Klassik am 23.08.2013  

8. SBO mit 34 Booten 
Den Herbstwettfahrten mit 48 teilnehmenden Booten ohne 14er 
Samstag konnten drei und am Sonntag aufgrund Sturmvorhersagen nur eine Wettfahrt 
gesegelt werden 
Am 13.09. findert die 9. SBO sowie die Abschlussveranstaltung im SVW  mit ca 100 Personen 
statt, 
Tobias Brügger wird einen Tombola veranstalten  
Absegeln am 03.10.2013 auf der Wakenitz  
 
Thomas Brügger berichtet dass die Klassenvereinigung der IC Segler in 2014 über 
Himmelfahrt gerne ein Trainingslager bei uns  am Schanzenberg errichten würden. 
Die Versammlungsanwesenden haben nicht dagegen einzuwenden. 

 
Bootshauswarte: keine Meldungen 
 
Schanzenbergobleute: Axel Brügger trägt vor, dass Thomas Wigger wieder eine  Liste über die am 
Schanzenberg einzulagernden Boote erstellt hat, in die es sich einzutragen gilt. Ist Am Schanzenberg 
ausgehängt. 
 
Rüdiger Mallwitz berichtet, dass im Oktober wieder die Ausstellung im Härder Center läuft und das der 
SVW einen Opti, eine Europe sowie einen 420er oder einen Laser und einen Eissegler austeleln wird. 
Zeitdauer 14 Tage  
 
Jugend:  Jens Lange gibt den Termin der Wakenitz Kids für 2014 bekannt und bittet Holger Thomsen 
Diesen Termin b bei der Planung der Regatten für das nächste Jahr mit zu berücksichtigen.  
Termin letztes Ferienwochenende 
 
Umwelt: Thomas Brügger gibt den Termin der diesjährigen Wakenitzbereisung  am 12.09.2013 
bekannt. 
Dann berichtet er über die Hafenbegehung in der Schäferstr. 
Als Mangel wurden lediglich die fehlenden Hinweisschilder auf den nächsten Arzt  und   Apotheke 
Angegeben. 
 
Zu Punkt 5 
 
Thomas Brügger berichtet kurz über einen Diebstahl eines Schlauchbootes mit einem  90 PS Motor  
am Ratzeburger See und schlägt vor, die vereinseigenen Schlauchboote anzuketten 
Desweiteren berichtet er über ein mail eines Gastseglers, der seinen Geldbörse vermisst. 
 
Thomas Mundt erkundigt sich nach dem Stand der Veröffentlichung der Protokolle auf der homepage. 
 
Ende der Versammlung um 21.10 Uhr 
 
Nächste Versammlung am 02.10.2013 
 
__________________________                          ____________________________ 
1. Vorsitzender                                                        Schriftführerin 
 

 
 
 


